



学校だより

＜校訓：至誠 勇気 自治＞



令和7年度 9月号

能美市立宮竹小学校



2学期がスタート！

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まります。今年も「暑さ」による熱中症や「大雨」「地震」による自然災害の心配を常に考えながら過ごした夏休みでした。また、戦後80年という節目を迎え、「命」や「平和」についても触れる機会となったのではないでしょうか。

運動会の準備も始まりますが、まだまだ厳しい暑さが続くことが予想されます。熱中症防止対策をとりながら、充実した学習、行事が行なえる2学期となるよう工夫しながら教育活動を進めていきたいと思います。保護者・地域の皆様、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



能美子どもサミット

夏休みに能美市川北町の6年生が集まり、持続可能な未来の街づくりについて話し合いました。宮竹小学校から二人が参加しました。



全校登校日・平和学習

全校登校日には、宿題をもって元気に登校しました。校長先生の話のあと各教室で平和について話し合いました。

畠山先生・田邊先生

おかえりなさい

8月から畠山先生（4年担任）田邊先生（日本語学級担当）が復帰されました。一緒にウエルビービングな宮竹小を創っていきましょう



☆2学期の主な予定☆

9月1日（月）2学期始業式

9月2日（火）夏休み作品展～4日
(14:00～16:45)

9月21日（日）PTA環境整備（予備日28日）

10月4日（土）運動会（代休6日）

10月22日（水）5年校外学習

10月23日（木）3.4年遠足・6年校外学習

10月24日（金）1.2年遠足

11月6日（木）授業参観・学校保健委員会

12月18日（木）個人懇談会～19日

12月24日（火）2学期終業式

☆保護者アンケートより☆

○低学年は雨傘の使用は禁止されていますが日傘については使用を認めてほしい。

熱中症対策として、全児童の日傘の使用を許可しますが、安全に使用できるようご家庭で指導をお願いします。

○冬季のバス運行について登校時だけでもお願いしたい。

学校、町会、PTAからも市に働きかけたり、別案を考えたりしていますが、現在のところ難しいとのことです。引き続き連携をとりながら対処していく必要があります。

○わからないことがあるため、連絡等は早めに分かりやすくお願ひします。

できるだけ早めに分かりやすく連絡するよう努めます。また、いつでも遠慮されずお聞きください。

教育実習生の本若奈さんが9月1日からおいです。普段は3年生の教室に入ります。